



Lucha contra la Violencia de Género

La Subdelegación del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife organiza unas jornadas de formación para la Policía Local en materia de protección a las víctimas de Violencia de Género

- El subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, inaugura las *Jornadas de formación en materia VioGén a las Policías Locales* en la sede del Instituto Español de Oceanografía – Centro Oceanográfico de Canarias
- “Desde hace varios años ya, la Delegación del Gobierno y sus sedes en todo el Archipiélago, a través de sus Unidades contra la Violencia sobre la Mujer, trabajan por integrar de la manera más eficiente y efectiva a los y las agentes de Policía Local en la protección de las mujeres víctimas de la violencia machista y de sus hijas e hijos”, afirma Javier Plata

Santa Cruz de Tenerife, 24 de octubre de 2022.- El subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, ha inaugurado hoy las *Jornadas de formación en materia VioGén a las Policías Locales*, que se celebrarán hasta el próximo miércoles en la sede del Instituto Español de Oceanografía – Centro Oceanográfico de Canarias en la capital tinerfeña.

En la inauguración de estas jornadas, organizadas por la Subdelegación del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, han acompañado a Javier Plata el jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Santa Cruz de Tenerife, el coronel José María Tienda, y el jefe provincial de la Policía Nacional de Santa Cruz de Tenerife, el comisario principal Luis Felipe San Martín.



“Desde hace varios años ya, la Delegación del Gobierno y sus sedes en todo el Archipiélago, a través de sus Unidades contra la Violencia sobre la Mujer, trabajan por integrar de la manera más eficiente y efectiva a los y las agentes de Policía Local en la protección de las mujeres víctimas de la violencia machista y de sus hijas e hijos. Es un trabajo continuo que requiere también de actividades de formación para explicar cómo funciona el sistema de protección integral del Ministerio del Interior, el Sistema VioGén”, afirma Javier Plata.

“En Canarias podemos felicitarnos porque el 80 % de nuestras corporaciones municipales han firmado algún tipo de convenio para la colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para la protección de las víctimas de la Violencia de Género. Del total, 42 municipios se han incorporado al Sistema VioGén, 24 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife. Sabemos que con una firma no basta, y es por ello que ofrecemos con estas jornadas el soporte formativo necesario para poder hacer efectiva una colaboración policial tan estrecha como necesaria”, añade.

En estas jornadas, en la que se abordan aspectos clave como la valoración policial de riesgo de los casos de Violencia de Género y los aspectos prácticos de la entrevista con la víctima de la violencia machista, participan como ponentes expertos de la Guardia Civil y la Policía Nacional, así como del Instituto Insular de Atención Social y Sociosanitaria (IASS) del Cabildo de Tenerife.

El Sistema VioGén es un sistema que el Estado puso en funcionamiento en 2007 para permitir el seguimiento y protección de forma rápida, integral y efectiva de las mujeres maltratadas, y de sus hijos e hijas.

Según los últimos datos del [Ministerio del Interior](#), hasta el pasado 30 de septiembre un total de 53.609 casos habían sido objeto de protección por parte del Sistema VioGén en Canarias, 27.808 en la provincia de Las Palmas y 25.801 en Santa Cruz de Tenerife.

De ellos, y hasta ese mismo día, 4.885 permanecían activos en todo el Archipiélago, de los que 2.371 se registraban en la provincia de Las Palmas y 2.514 en Santa Cruz de Tenerife.

